

Neugeborene



Melina
Datum: 17. Februar 2019
Grösse: 50 cm
Gewicht: 3610 gr.
Eltern: Nicole und Manuel Iseli aus Grabs



Maryam
Datum: 14. Februar 2019
Eltern: Basem Soliman und Basma El Bagoury aus Sevelen



Kian Xander Kazibwe
Datum: 3. Februar 2019
Grösse: 50 cm
Gewicht: 3070 gr.
Eltern: Nantaayi Winifred und De Fisser Charles aus Flumserberg



Rina
Datum: 1. Februar 2019
Grösse: 51 cm
Gewicht: 3680 gr.
Eltern: Rejhane und Isuf Biljali aus Flums

**Die Spitäler Grabs und Walenstadt stellen ihre Wonne-
proppen vor.**

Anzeige



Dä
BENI WÜRTH STÄNDERAT

Weltmeisterin Julie Zogg wird gebührend empfangen

Heute Mittwoch, 27. Februar, um 18 Uhr, wird die Weltmeisterin Julie Zogg gebührend auf dem Dorfplatz in Mels empfangen. Musik, lobende Worte und gute Stimmung sind garantiert.



Julie Zogg wird heute in Mels empfangen.

Archiviz.V.g.

Mels Kürzlich gewann die gebürtige Wartauerin Julie Zogg die Gold-Medaille im Parallel Slalom bei der World Snowboard Championship in Park City. Heute Mittwoch wird die 26-jährige Weltmeisterin in ihrer Heimat begrüsst. Die Gemeinde Mels, der Fan Club Julie Zogg, der Skiverband Sarganserland Walensee, der Skiclub Flumserberg und der Snowboardverband BASE geben sich die Ehre, die Weltmeisterin herzlich zu empfangen. Um 18 Uhr findet der Einmarsch von Julie Zogg auf den Dorfplatz in Mels statt. Anschliessend sprechen die Gemeinde Mels und der Regierungsrat Stefan Kölliker lobende Worte. Für Musik ist mit der Musikgesellschaft

Konkordia Mels und der Guggenmusik Moosfürz aus dem Wartau gesorgt. Nach dem Empfang steht die Weltmeisterin für Fotos und Autogramme zur Verfügung. Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen,

an diesem Anlass teilzunehmen. Parkplätze stehen bei den Schulhäusern Kleinfeld (Schulhausstrasse 2) und Dorf (Kirchgasse 19) sowie bei der alten Druckerei zur Verfügung. *pd*

Den Kampf um Englands Thron hautnah in Buchs erleben

Am Samstag, 2. März, um 20 Uhr, ist Bea von Malchus mit ihrem Erzähltheater «Queens» auf der Bühne des Werdenberger Kleintheater fabriggli in Buchs zu sehen.

durchs Heidekraut, winzige katholische Spione kotzen sich auf die Schuhe und Schiller fragt sich, ob er Maria Stuart je gelesen hat.

Geniales Erzähltheater

Sie tut es wieder, die Bea von Malchus: Ihr Publikum hängt an ihren Lippen und vor dem inneren Auge spielen sich Szenen ab, so als wäre man mitten im Kampf um Englands Thron gelandet. Das geniale Erzähltheater «Queens» mit Bea von Malchus wird am Samstag, 2. März, um 20 Uhr, im fabriggli in Buchs gezeigt. Tickets und weitere Informationen finden Sie unter www.fabriggli.ch



Bea von Malchus.

z.V.g.

Neue Leitung im Castelsriet



Markus Disch.

z.V.g.

Sargans Auf die langjährige Geschäftsleiterin Marijke Bunink folgt im Sarganser Alterszentrum Castelsriet ab 1. April Markus Disch. Seit mehr als 14 Jahren prägt Marijke Bunink als Geschäftsleiterin das Alterszentrum Castelsriet. Das sind viele Jahre in einer anspruchsvollen, fordernden Position. Nun wird sie per Ende März ihre wohlverdiente Pension antreten. Auch wenn die Verabschiedung noch ansteht, dankt ihr der Sarganser Gemeinderat bereits heute für ihren grossen Einsatz. Ab 1. April wird Markus Disch als neuer Geschäftsleiter das Alterszentrum Castelsriet führen. Er bringt langjährige Berufserfahrung als Geschäftsleiter verschiedener Alterszentren mit, ist 48 Jahre alt und in Landquart wohnhaft. Der Gemeinderat freut sich über das ausserordentlich grosse Interesse, das die Ausschreibung ausgelöst hatte. Er ist überzeugt, dass mit Disch ein Nachfolger gefunden wurde, der das «Castelsriet» weiterhin mit viel Herzblut, Menschlichkeit und Weitsicht leiten wird. *pd*

Zeitbörse

Buchs Am Donnerstag, 28. Februar, findet um 18.30 Uhr im Dorktorhaus an der Grünaustrasse 7 in Buchs, der Zeitbörse-Tauschtreff statt. Mit Zeit statt mit Geld bezahlen- darum geht es. Jeder ist herzlich willkommen, sich selbst ein Bild von dieser Art der erweiterten Nachbarschaftshilfe zu machen. *pd*

Grosses Interesse an der Baustelle vom Schulhaus Feld

Die Bauarbeiten am Neubau des Schulhauses Feld schreiten planmässig voran. Die Bodenplatte, die Aussenwände und ein Teil der Innenwände sind bereits betoniert. Die Baustelle ist eine Attraktion für Kinder und Bauinteressierte.



Die Bauarbeiten am Neubau des Schulhauses Feld in Azmoos schreiten planmässig voran. Derzeit werden die Innenwände und die Treppenhäuser betoniert. *z.V.g.*

Wartau Der Baufortschritt des Neubaus des Schulhauses Feld in Azmoos liegt trotz dem teilweise starken Schneefall und den tiefen Temperaturen im Zeitplan. Bauleiter Matthias Gauer erklärt: «Bei der Planung von Winterbaustellen rechnen wir mit ein, dass wir das Betonieren bei zu tiefen Temperaturen über einen gewissen Zeitraum einstellen müssen. Auch das Beseitigen des Schnees gehört dazu.» In der Zwischenzeit sind nebst der Bodenplatte, die Aussenwände und ein grosser Teil der Innenwände betoniert. Aktuell werden die beiden Treppenhäuser und anschliessend die Decke über dem Untergeschoss erstellt.

Grosses Interesse

Die Bauarbeiten und die zahlreichen Grossmaschinen wecken das

Interesse der Kinder, deren Eltern und Passanten. Dementsprechend wird das emsige Treiben auf der Baustelle häufig beobachtet. «Es ist schön zu sehen, wie gross das Interesse am Bau des neuen Schulhauses ist», freut sich Matthias Gauer. Gemeindepräsident Beat Tinner sieht dies ebenso und lacht: «Die

Schüler haben dank der Baustelle auf dem Schulweg sozusagen Anschauungsunterricht und gewinnen einen Einblick in die Arbeitswelt.» Die Handwerker werden trotz dem grossen Interesse nicht behindert und die Sicherheit ist dank den getroffenen Vorkehrungen gewährleistet. *pd*